
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

うきは警察署協議会 

 

開催年月日時 
 平成２９年５月２４日 

   午後４時１５分 から 午後５時４５分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          うきは警察署３階会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下６名 

 

  

 

警 察 署        

署  長、副 署 長 

総務課長、会計課長、生活安全課長、地域課長、

刑事課長、交通課長、警備課長、総務第二係長 
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【会長挨拶】 

  会長から「イギリスマンチェスターで昨日テロが発生し、２２名が亡くなり、

最高レベルの警戒態勢が取られている。今のテロは複雑で、民族、宗教などが絡

み、国において格差も大きく、そのためか、不特定多数が狙われ、亡くなってお

り、悲惨である。日本では昨日、衆議院でテロ防止に向けた、いわゆる共謀罪が

可決された。共謀罪は拡大解釈などの話もあるが、テロを防ぐことは大切であり、

適正に捜査機関が捜査すればよいと考える。先週アメリカに行き、９．１１テロ

のあった貿易センタービル跡地に行ったが、映画を見るにしても、金属探知機に

よるチェックやバッグのチェックがあり、一昔前では考えられないことが当たり

前になっている。 

  そのような中、警察署協議会は、地域の身近な問題解決機関として、地域の安

全・安心のために存在価値も大きくなってきていると思う。平成２９年度の今回、

新メンバーで警察署協議会がスタートする。皆様の御支援・御指導をいただきな

がら警察署協議会を運営していきたいと考えており、委員の皆様にあっても、会

議が円滑に進行するよう御協力、活発な御意見等よろしくお願いする。」旨挨拶が

あった。 

 

【署長挨拶】 

    署長から「大変お忙しい中、うきは警察署協議会に出席いただき感謝申し上げ

る。副会長、新規委員については役職をお引き受けいただき併せて感謝申し上げ

るとともによろしくお願いする。 

    管内では、３月に２件の交通死亡事故が発生し、現在交通事故防止対策を進め

ている。その一例として、平成２９年度中に交差点の信号機を全てＬＥＤにする。

視認性が向上し、玉切れ等不測の事態も減少するなどの利点があるため、事故防

止に繋がると考えている。 

    本日は、各課長から事件事故の発生状況、検挙状況や事件事故への取組、独居
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高齢者世帯に対する特別巡回連絡の実施状況について報告する。忌憚のない御

意見をお願いする。」旨挨拶があった。 

 

【報告事項】 

１ 平成２９年４月末現在の事件・事故発生状況について 

２ 最近の事件検挙状況について 

３ 事件事故抑止への取組について 

４ 独居高齢者世帯に対する特別巡回連絡の実施について 

 

【質疑応答等】 

○ 委員から「田主丸町で事件事故が増えているようであるが、交番の数、人

数などはどうなっているか。」旨質問があり、生活安全課長が「田主丸の犯

罪の増加原因は自動販売機狙いが多発したためであるが、この犯人は検挙し

ている。田主丸町には１交番、１駐在所、吉井町には１交番、浮羽町には１

交番、３駐在所がある。警察署に警ら用パトカーが１台あり、犯罪発生状況

等を勘案しながらパトロールをしている。」旨回答した。 

○ 委員から「信号機がＬＥＤ化されるとのことであるが、吉井町清瀬交差点

の信号機は朝・夕は太陽と重なり見えにくい状態であるが改善されるのか。」

旨質問があり、交通課長が「今までの信号機は１つの電球が光っていたが、

ＬＥＤは一つ一つが粒粒であるので視認性は向上される。清瀬交差点がすで

にＬＥＤ化しているかは把握していないが、今年度中に全ての信号機がＬＥ

Ｄになる。」旨回答した。 

○ 委員から「ニセ電話詐欺の発生が多く、４月末で２億１千万円の被害が発

生しているとのことであるが、被害者の状況、固定電話への電話かなど具体

的に教示願いたい。」旨質問があり、生活安全課長が「女性の被害が多く、

６５歳以上の高齢者の被害が５５％を占めている。」旨回答した。署長から

「還付金詐欺の場合は固定電話の場合もあるが、携帯電話への電話が多く、

被害者はＡＴＭまで言葉巧みに誘い出され、犯人と携帯電話で通話しながら、

ＡＴＭを言われるがままに操作し振り込んでしまっている状況である。電話

をかけると言葉巧みに騙されるので、絶対に電話をかけないようにお願いす

る。」旨回答した。 

○ 委員から「防災無線等を活用して住民に知らせてはいかがか。」旨の質疑

があり、別委員から「市では警察からの要請を受けて逐次放送している。」

旨の回答があり、生活安全課長から「オレオレ詐欺や還付金詐欺等を認知し

た時や特異事案発生時に市へ依頼し、防災無線による注意喚起をしている。」

旨回答した。 

○ 委員から「今回の交通事故防止キャンペーンでは、アンパンを配布して事

故防止を呼びかけているが、夏場は塩パン等もよいと思われる。私としても

協力できることは協力するので、夏の交通安全県民運動では、共に活動でき

るような企画をお願いする。」旨の要望があり、交通課長が「よろしくお願

いします。」と謝辞を述べた。 
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   ○ 委員から「平成２７年度における自殺者の統計をみると、うきは市１２人、 

   太刀洗町１人と差があるが、何か理由でもあるのか。」旨の質問があり、地 

   域課長が「自殺者はさまよい歩いて、緑やダムに引き寄せられる傾向がある 

   ようで、山間部で発見される事例が多い様である。」旨回答した。 

 

 【感謝状贈呈】 

  ○ 元委員に対する感謝状の贈呈を行った。 

  

 【閉会】 

  以上で、第２回うきは警察署協議会を閉会する。 

 

 【警察署協議会開催状況】 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


